

# Vivre à Neuvic



## Bulletin Municipal de Neuvic - Janvier 2026

### ERRATUM – tribunes d’opposition

#### Information aux administrés

Lors de la préparation de la dernière publication municipale, les tribunes des élus de l’opposition n’ont pas été intégrées. Cette situation résulte d’un quiproquo lié à l’interprétation des règles applicables en période électorale.

Il avait été initialement considéré, à tort, que l’article L52-1 du code électoral interdisait la publication des tribunes des candidats sortants durant la période électorale. Cette interprétation erronée a notamment été confortée par le fait que, dans le dernier bulletin du mandat précédent, les tribunes d’opposition n’avaient pas été intégrées. Après vérification juridique, il apparaît que les tribunes d’opposition sont bien autorisées et peuvent être diffusées en respectant les dispositions du règlement intérieur du Conseil municipal.

Madame la maire et l’équipe majoritaire ont donc proposé aux élus de l’opposition de transmettre leur tribune afin qu’une publication et une distribution puissent être assurées par la mairie dans les meilleurs délais.

La municipalité réaffirme son attachement au respect du pluralisme et à une information locale complète et équilibrée.



## EXPRESSION GROUPES OPPOSITION

Texte non communiqué



Nous arrivons aujourd’hui au terme des six années du mandat de Mme Miermont . Six années qui laissent derrière elles un sentiment largement partagé : celui d’un profond gâchis. Les exemples sont nombreux et parlent d’eux-mêmes. Un tiers-lieu laissé à l’abandon. Le café de la gare détruit, remplacé par un terrain vague. Les vestiaires du football démolis, puis reconstruits sous la forme de baraquements provisoires, sans âme ni esthétique. Une salle omnisports dénaturée, devenue une véritable caverne, où près de 80 % de la lumière naturelle a été sacrifiée. Un projet de Maison d’Assistantes Maternelles estimé à 700 000 euros, engagé sans que les professionnelles nécessaires n’aient jamais été identifiées. Une résidence intergénérationnelle annoncée, puis abandonnée, laissant une nouvelle fois place à la déception et à l’incompréhension. Mais au-delà de ces projets visibles, une question essentielle demeure : qu’a-t-il réellement été fait pour préparer l’avenir de notre commune ? Qu’a-t-il été fait pour faire venir des médecins et des dentistes alors que l’accès aux soins devient une préoccupation majeure pour de nombreuses familles ? Qu’a-t-il été fait en faveur des sapeurs-pompiers volontaires, dont l’engagement est indispensable à la sécurité de tous. Qu’a-t-il été fait pour rendre Neuvic plus attractive, pour accueillir de nouveaux habitants, retenir nos jeunes et donner envie de s’y installer durablement ? Qu’a-t-il été fait pour développer le tissu économique local, accompagner les commerçants, artisans et entrepreneurs, et créer une véritable dynamique d’emploi ? Il est temps de tirer les leçons de ces six années. Il est temps de redonner à notre commune une vision claire, une action cohérente et l’énergie qu’elle n’aurait jamais

Thierry MURAT



Neuvicoises, Neuvicois,

Un espace doit toujours être réservé à l expression des conseillers n appartenant pas à la majorité municipale, espace dans toutes les publications comportant des infos sur les réalisations de la commune , la gestion le conseil municipal etc...c'est la loi.

On nous a oubliés dans la parution du bulletin municipal !!!

Pour ma part , je ne me représente pas mais je compte sur les Neuvicois qui ont vu et compris la situation de cette municipalité .Une seconde erreur ne se reproduira pas. Je fais confiance à l intelligence et au bon sens des Neuvicois. Merci à tous ceux qui m 'ont prouvé leur amitié. Neuvic le 22/01/2026.

Nathalie Hernandez de Castro. nahernandez@wanadoo.fr 06 89 24 61 49